

Für spätere Versionen geplante Umstellungen

Längenbeschränkungen für Textfelder

Es ist geplant, nach sorgfältiger Prüfung für Felder wie Namen, Strassen usw. übliche Längenbegrenzungen einzuführen, um einerseits sich an im Gesundheitsbereich übliche Formate anzunähern und andererseits technische Grenzen (Indizierbarkeit etc.) besser zu respektieren.

Verwendung üblicher Standards

Ebenso sollen nach sorgfältiger Prüfung XML-Standardtypen übernommen werden, z. B. für Datumsangaben.

CTCAE-Nebenwirkungskatalog

Hier kann bisher Freitext eingetragen werden. Nach Klärung lizenzrechtlicher Fragen soll auf Kodierung umgestellt werden. In der aktuellen Schnittstellenversion ist bereits ein Feld hierfür vorgesehen.